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Compte-rendu du conseil d’École du jeudi 22/02/2024 

Ecoles publiques Fertoises 

 

Présents Excusés Absents 

Représentants des parents d'élèves : 
 
Nathalie GISLIER Anne GESBERT, Emilie 
LESELLIER Elodie TENOT, Hélène 
ROSSELIN, Sophie LEVAVASSEUR, 
Quentin FROMONT, Céline LECLERC, 
Lauren HOUEL, Laetitia MOITEAUX, 
Céline MOREL, Sophie BIDAULT, 

Adeline BUREAU, Carine BOUTE, Mélina 
ESNAULT, Viviane LELIEVRE, Alexandre 
JAMES, , , Magalie POIGNAVANT, 
Mélissa WEHINGER, Yohann BLOTIERE, 
Céline ESCAILLAS, Alexandra VANINE, 
Cécile ROUSSEL, Léa WANEGFFELEN 

 

Education nationale :  
Eric GILARDI (Directeur de l'école) 
Yves JEANNE (DDEN) 
 
Enseignants :  
Elodie LASNE, Delphine GRAVELAT,  
Stéphanie DUCHEMIN,  
Caroline DEWAELE, Françoise BISSON 
Gladys BOULANT,  
Aurélie MAUNOURY,  
Stéphanie FERARD, Lucie GUYOT 
Aline DUMONDELLE 
Lucie GOSSELIN 

Diane du Pont de Romémont (IEN)  
François TIGE 
Charlotte LECOURT, Sylvain HOULLIER  
Anne-Zita PEREIRA, Sophie MARIE 
Sophie LEPESTEUR, Cécile BREFORT, 
 

 

Représentants et personnels de la 
collectivité territoriale :  
Michel LEROYER (Maire de la Ferté 
Macé) 
Stéphane PERINET (Responsable du 
service Affaires Scolaires et Restauration),  
Samia MOTTIER (référente Périscolaire 
Charles Perrault) 
Abdel ABOUELHAROUF (Référent 
périscolaire Souvray élémentaire), 
Gaëtan YON (Référent périscolaire 
Prévert élémentaire) 
Laurence BOUL (ATSEM Jacques Prévert) 

Nathalie DUFAY (Référente périscolaire 
Prévert maternelle) 
Olivier BREUIL (Adjoint aux affaires 
scolaires)  
 

 

 

Secrétaire : Françoise BISSON 
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Changement dans l’équipe pédagogique :  

Départ Mme Burgmann est en mi-temps annualisé. Elle sera à la retraite l’année prochaine. 

Gladys BOULANT la remplace jusqu’à la fin de l’année sur le CM1 à Souvray. 

 

Service civique : Depuis le mois de novembre à Prévert : Yann GUITET. Il intervient en maternelle 

et en élémentaire. Dans les classes et ouverture de la BCD pendant les récréations.  

 

Service sanitaire : En mars et avril, des étudiantes infirmières, psychomotricité vont être accueillies 

dans les écoles pour mener des actions de prévention autour de la santé auprès des élèves à 

Prévert et à Souvray. 

 

Equipe périscolaire : Arrivée de Charlotte Flamand à CP et renforcement de l’équipe péri du matin 

à PS. Le remplacement de Laure Basile est programmé. 

 

Effectifs prévus et organisation des écoles pour la rentrée de septembre 2024 

L’administration prévoit une fermeture de poste (CDEN du 13 février) 

 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total E/C 15 cl E/C 14 cl

35 40 29 33 32 42 43 47 301 20,0667 21,5

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

20 25 16 17 14 24 28 27

E/C 3 cl E/C 2 cl E/C 6 cl E/C 5 cl

20,3 30,5 18,3333 22

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

15 15 13 16 18 18 15 20

E/C 2 cl E/C 4 cl E/C 3 cl

21,5 21,75 29,0

Attention,

 il y aura les ULIS à ajouter 

8743

Prévert ElémentairePrévert Mater Hors TPS

Souvray Hors ULISPerrault Hors TPS

11061

Total écoles publiques fertoises sans ULIS ni TPS
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La municipalité a envoyé un courrier au DASEN. 

 

Réunions d’ajustement prévue lundi 24 juin et mardi 25 juin.  

 

L’organisation du temps scolaire (semaine de 4 jours / 4,5 jours) 

Parole à la municipalité, possibilité de revoir les temps scolaires dans la semaine à 4.5 jours.  

Décision prise à l’unanimité par les membres du conseil municipal du 15 février de rester à 4,5 

jours. 

Problèmes de remplacement des professeurs et de formation.  

Les horaires de l’école peuvent être rediscutés en groupe de travail : parents élus, enseignants, 

périscolaire, DDEN…  

 

La sécurité (incendie, PPMS…) 

Le 23 novembre 2023 exercice de grande ampleur a eu lieu dans tout le département : Tempête, 

mise à l’abri pendant 2 h.  

Tout s’est bien passé mais cela nous a amené à modifier les protocoles de communication entre 

cellules de crise et zones de mise à l’abri.  

 

Les comptes de la coopérative scolaire 

Changement de banque fait vers le crédit mutuel (moins cher) 

16/02 : solde 7 653 € 24 

 

Réunion des délégués  

1 fois par période sur les 2 sites élémentaires 

Période 2 = réflexion sur les règles de vie de la cantine  

Stéphane Périnet : règlement affiché et présenté aux élèves. Réflexion sur l’apport d’un agent 

d’animation supplémentaire dans la salle de restauration et d’un équipement éducatif lumineux 

Période 3 : Souvray : cantine, toilettes, le matériel de cour 

Stéphane Périnet : le passage des agents d’entretien a été décalé 

 

Evaluation d’école 

Auto-évaluation du 15/01 au 13/03 

Mardi 23 janvier : Réunion de l’équipe pédagogique 

Jeudi 1er février Réunion avec l’équipe périscolaire = réflexion autour du climat scolaire et 

élaboration des questionnaires à l’attention des parents et des élèves 
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En février : passation des Questionnaires : Elèves, parents, professionnels 

 

Résultats des questionnaires :  

 

Enquête vers les élèves :  

Le questionnaire a été rempli à l’école par 206 élèves du CP au CM2, sur tablettes.  

 

75 % des élèves aiment venir à l’école (toujours ou souvent).  

20% des élèves ne se sentent pas vraiment en sécurité à l’école.  

90% des élèves ont l’impression d’apprendre des choses à l’école (souvent ou toujours).  

75% des élèves ont de bonnes relations avec leurs camarades (souvent ou toujours) 

Les élèves préfèrent globalement être en récréation qu’en classe.  

 

Sur les temps périscolaires 

40% des élèves fréquentent l’accueil du matin (toujours ou souvent) 

75% des élèves apprécient ce temps (toujours ou souvent) 

83% des élèves fréquentent la cantine (toujours ou souvent) 

86% des élèves apprécient ce temps (toujours ou souvent) 

30% des élèves fréquentent l’étude du soir (toujours ou souvent) 

70% des élèves apprécient ce temps (toujours ou souvent) 

 

Enquête vers les parents :  

Envoyé par mail à tous les parents d’élèves de l’école (maternelle et élémentaire).  

Il a été complété par 135 parents.  

Plus de 80% des parents estiment que leurs enfants sont en sécurité à l’école et ont confiance en 

l’école pour la réussite de leurs enfants. 

Plus de 95% des parents sont satisfaits des relations qu’ils entretiennent avec les personnels de 

l’école quels qu’ils soient.  

 

Enquête vers les personnels :  

Transmis par mail à tous les professionnels travaillant au contact des élèves : enseignants, AESH, 

ATSEM, Animateurs, personnels de restauration, service civique.  

31 personnes y ont répondu. 
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85% des professionnels se disent épanouis (globalement ou totalement) dans leur travail.  

100 % des professionnels sont satisfaits (globalement ou totalement) des relations qu’ils 

entretiennent avec les élèves 

90% sont satisfaits (globalement ou totalement) des relations qu’ils entretiennent avec les familles.  

 

Rapport qui sera envoyé début mars.  

 

Evaluation externe : du 18/03 au 7/05 

 

Les différents travaux (demandés, réalisés, prévus) 

 

La sécurisation des accès dans toutes les écoles. 

Le restaurant municipal a été contrôlé par la DSV, le rapport est de bonne qualité. 

Parole à la municipalité : travaux d’entretien au restaurant municipal, travaux de maintenance sur 

les différents sites. Travaux de rénovation Prévert maternelle : réflexion sur l’organisation pendant 

les travaux (1 an), répartition des élèves : 2 classes, dortoir, toilettes adaptées. Les locaux du 

centre socio pourront servir. Nouvelle demande de subvention déposée par la municipalité en 

janvier, réponse en juin. Pas de date de début de travaux. 

Luminaires à CP, barrière de sécurité à CP 

 

Carnaval : 12 avril ou 19 avril.  

Thème des JO, animé par une batucada 

13h45 : rassemblement à Prévert, départ 

14h15 rassemblement de toutes les écoles à Souvray 

14h45 départ vers place de la République 

15h45 : fin 

 

Projet cirque avec Sébastien Fortin 

Financement : 5 646 €  

132 € ont été payés avec les crédits mairie projets 2023 

Merci à l’APEPS qui a donné son accord pour financer en grande partie ce projet.  
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Séjour à St Martin de Bréhal 

Du mardi 2 avril au vendredi 5 avril 

Recettes Dépenses 

Participation mairie :  

1000 + 8,40 x 4j x 41 élèves = 2377 

 

Participations familles 140 x 41 = 5 740 

Le CCAS, les communes extérieures, les 

Comités d’Entreprises aident certaines familles 

 

APE : 2012 

                                                  = 10 129 

Séjour : 9 463 

 

Transport : 666 

 

 

 

 

                                                      = 10 129 

 

Fablab projet NEFLE 

Depuis 1 an et demi, le fablab est à l’école mais il va falloir le rendre.  

Parole à Françoise 

L’école souhaite monter un dossier NEFLE pour obtenir des financements de l’Etat afin d’acheter 

un fablab pour l’école. 

Il y aura une réunion de concertation le jeudi 28 mars avec des enseignants, des parents, des 

élèves, des personnels de la collectivité, Romain Vasnier, Anthony Leroux 

Sortie à Paris : jeunes makers 

 

Projet ma classe aux jeux :  

Le mardi 3 septembre 2024, 2 classes de Prévert vont pouvoir assister aux jeux paralympiques à 

Paris : tennis fauteuil à Roland Garros. Participation de la collectivité aux frais de transport. 

 

La FCPE et l’APEPS (actions passées et à venir) 

FCPE : chocolats de Pâques, marche le 13 avril, 28 juin fête de l’école 

APEPS : chocolats de Pâques, vide-greniers 14 avril, spectacle de cirque le 4 juillet, les goûters 

du vendredi 

 

Projets en cours pour l’année scolaire 2023 - 2024 

Super lecteur super lectrice dans toutes les écoles 

Journée franco-allemande dans les deux écoles élémentaires 



Page 7 Compte-rendu du conseil des écoles publiques fertoises du 22/02/2024  

 

Perrault : sortie en forêt à Bagnoles, échange avec les résidents du Val Vert, les CE1 sont venus 

lire des histoires de Noël dans les classes de maternelle, chorale de Noël avec soupe cuisinée par 

les enfants 

A venir : sortie nature à Ségrie Fontaine.  

 

Souvray : fête du livre, prix des incorruptibles, sortie à la poste, intervention OCCE, échange avec 

le Val vert 

 

Prévert mater : Sortie prévue au Zoo de Jurques le 17 mai, projets médiathèque 

 

Prévert élém : Théâtre ce2/cm1, Etwinning CP et CM1/CM2, QLM en anglais 5 séances 
CE1/CE2,  Salon du livre CE2/CM1, Plage du débarquement CE2/CM1 et CM1/CM2 le 24 mai 
 

 

Prochain conseil d’école 

2 juillet 2024 à Paul Souvray 

 


